

Lo que nos dice Villar, el entrenador provisional del Valdepeñas

"Haré todo lo que esté a mi alcance por el equipo, igual que en el terreno de juego"

No es la primera vez que ocurre, aunque sea poco frecuente, que un jugador de un equipo en categoría nacional, asuma también la responsabilidad de entrenador del mismo. Esta temporada, Villar, defensa central del once valdepeño, por necesidades del Club, se ha hecho cargo de la preparación del equipo, lo que no excluye que siga actuando en el terreno de juego.

Después de un entrenamiento, abordamos a Villar, quien a unas palabras nuestras, responde:

—En primer lugar quiero hacer constar que en Valdepeñas me encuentro muy contento, ya que recibo muchas atenciones de la afición y directivos. Desde que soy profesional, en ningún sitio de los que estuve —sin tener queja de ellos— me demostraron tanto cariño y confianza como aquí, sin olvidar a Tomelloso, de donde guardo uno de los recuerdos más gratos de mi vida deportiva, por el homenaje popular con el que premiaron la actuación de la temporada que jugué allí.

—¿Cuántos años ha jugado como profesional?

—Diez y la temporada que iniciamos. Comencé en el Cádiz a los diez y ocho años, donde estuve cinco años; después en el Biturgi, uno en Jerez, otro en Tomelloso y el tiempo que estoy en Valdepeñas, donde quisiera terminar mi vida deportiva.

—¿Cómo ha sido quedarse de entrenador?

—¡Cuidado! No apunte tan alto, eso de entrenador aún suena fuerte para mí.

—Sin embargo en la actualidad actúa como tal preparador.

—Bueno, es que yo no soy capaz de negarle nada, de lo que esté a mi alcance, al C. D. Valdepeñas, y me pidieron que lo fuera provisionalmente, mientras hacen gestiones para encontrar uno solvente y que cueste poco dinero. Sabemos los problemas de los Clubs modestos y éste sólo se mantiene con el sacrificio del núcleo de aficionados.

—¿No tiene miedo al cargo?

—Con sinceridad, le diré que no, porque cuento con el apoyo de los directivos y aficionados —saben que haré todo lo que pueda por el equipo, igual que en el terreno de juego— y sobre todo, por la buena amistad que me une a todos los jugadores, que son excelentes compañeros y me hacen muy llevadera mi misión.

—¿Cómo ve la composición del IV Grupo?

—Creo que la Federación ha cometido un grave error al no ampliarlo a 16 Clubs, como tienen los demás. Si se re-

tiraron algunos equipos, otros solicitaron su inclusión, a los cuales no hicieron caso, con el consiguiente perjuicio



de los que quedan, porque así tienen menos fechas con partidos.

—¿Quién serán, a su juicio, los gallitos del Grupo?

—Me parece que este año andan por Extremadura, sin olvidar al Manchego, Calvo Sotelo y Cuatro Caminos. Salvo las sorpresas de última hora en la que un equipo conjuntado y con buenos suplentes, puede dar el susto a los favoritos.

—Ahora como jugador, ¿qué delantero centro le costó más trabajo sujetar?

—Sin duda alguna, Botta, el del Manchego, por dos razones. Una que lo considero el mejor delantero centro del Grupo y la otra que es un gran amigo mío.

—¿Alguna otra cosa?

—Un saludo a toda la afición manchega —¡qué lástima que el Tomelloso se haya retirado!—, especialmente para la de Valdepeñas, rogándoles que tengan confianza en el equipo, ya que haremos todo lo posible para clasificarlo en un buen lugar.

Y después de estas palabras, nos despedimos de Villar, deseando que se realicen sus deseos. C. P.

Nuestro concurso

ESTA SEMANA EL PREMIO SE FUE A VALDEPEÑAS

Andrés Cejudo, de Valdepeñas, ha sido el ganador de nuestro concurso de esta semana, que patrocina "Almacenes Los Portales". Ha sido el que más puntos ha obtenido, en unión de la señorita Amparo Rivilla, de Puertollano. Verificado el sorteo, lo ganó el primero por lo que se le girarán las 25 pesetas a R. Osorio, 53 de Valdepeñas.

Le han seguido en puntuación Segimundo Aguilar, de Bolaños; Fidel Ginés, de Puertollano; Emilio Ruiz Serrano, de Ciudad Real; Fernando Espadas, de Ciudad Real; Mauricio Gil, de Puertollano; José María Merino, de Malagón y Carmelo Cabañas, de Ciudad Real. Como se ve, los de la provincia han dado la batalla a la capital.

PARTIDOS PARA EL DÍA 12 DE OCTUBRE

CALVO SOTELO — TOLEDO —

EUROPA — MANCHEGO —

Almacenes LOS PORTALES

**ALGODONES — SEDAS — PAÑERÍA
GENEROS DE PUNTO — LANAS
PLAZA DEL GENERALISIMO
CIUDAD REAL**

Concursante

Dirección

Población

**«La Hora»
Joyería y Relojería
Trofeos Deportivos
Feria, 4 Ciudad Real**

Tomogor
Calatrava, 4
Teléfono, 525
Ciudad Real